

Inicio > Económicas > Ecopetrol promueve el registro de proveedores locales en Huila



ECONÓMICAS

Ecopetrol promueve el registro de proveedores locales en Huila

BY LA ÚLTIMA 13 AGOSTO, 2024

146 0

LO MÁS LEIDO



Únete al canal de noticias de WhatsApp La Última.

Económicas

Ecopetrol, en colaboración con la Cámara de Comercio del Huila llevó a cabo las jornadas de Registratón ARIBA, en las que participaron más de 30 proveedores del departamento, quienes tuvieron la oportunidad de registrar sus empresas para participar en futuros Métodos de Elección, Consultas de Mercado y Requerimientos de Información al Mercado de la Empresa.



Asistieron empresas que ofrecen una amplia variedad de bienes y servicios al sector de petróleo y gas, como ferreterías, papelerías, servicios petroleros, obras civiles y eléctricas, mantenimiento de aires acondicionados, rocerías y mantenimiento de zonas verdes, entre otros.

Síguenos en nuestra fanpage de Facebook La Última.

Los proveedores, con la documentación requerida en formato digital, pudieron completar su registro de manera ágil y eficiente, preparándose así para futuras oportunidades de negocio con Ecopetrol.

Esta iniciativa reafirma el compromiso de la compañía con el fortalecimiento del tejido empresarial local y con el desarrollo económico del Huila.

TAGS ECONÓMICAS HUILA



 Cilindro sin explosivos y con escritos alusivos a las disidencias fue instalado en San Agustín
Judicial

 Fiesta de goles en el sub 7
Deportes

 A la cárcel por golpear a sus padres en Garzón
Judicial

 Abren convocatoria para vivienda rural en Neiva
Neiva

 Disidencias estarían preparando ataque contra la estación de policía de Guadalupe
Judicial



La Última
<https://laultima.com.co/>

Artículo anterior

Disidencias estarían preparando ataque contra la estación de policía de Guadalupe

Artículo siguiente

Abren convocatoria para vivienda rural en Neiva

Otros Artículos

Económicas

Tenga en cuenta los plazos para la declaración de renta

Económicas

Empresas de turismo del Huila podrán acceder a líneas de crédito

Económicas

Pitalito será epicentro del lanzamiento de la FICCA 2024

Económicas

Nuevas disposiciones para la declaración de renta

DEJA UNA RESPUESTA

Comentario:

Nombre:*

Email:*

Sitio web:

Guarde mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador para la próxima vez que comente.

publicar comentario



ataque contra la estación de policía de Guadalupe

Judicial



Somos un medio de comunicación digital e independiente que llega con las últimas noticias del acontecer diario de manera inmediata para mantenerlos informados sobre lo que ocurre en Neiva, el Huila y Colombia

311 459 5544

CESARVELANDIA@LAULTIMA.COM.CO

ÚLTIMAS NOTICIAS



Cilindro sin explosivos y con escritos alusivos a las disidencias fue instalado en San Agustín

Fiesta de goles en el sub 7

A la cárcel por golpear a sus padres en Garzón

LAS MÁS VISTAS

Judicial	1102
Regional	1078
Actualidad	858
Neiva	689
Política	525
Se dice que...	500

